



**ORDER/ADDRESS OF THE HOUSE OF COMMONS  
ORDRE/ADRESSE DE LA CHAMBRE DES COMMUNES**

Q-1452	Mr. Kurek (Battle River-Crowfoot)	Apr 26, 2023 / Le 26 avr. 2023
--------	-----------------------------------	--------------------------------

RETURN BY THE LEADER OF THE GOVERNMENT IN THE HOUSE OF COMMONS  
DÉPÔT DU LEADER DU GOUVERNEMENT À LA CHAMBRE DES COMMUNES

Mr. Lamoureux

PRINT NAME OF SIGNATORY  
INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE

SIGNATURE  
MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY  
MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE

**June 12, 2023 / Le 12 juin 2023**

**(TABLED FORTHWITH / DÉPOSÉ AUSSITÔT)**



**INQUIRY OF MINISTRY  
DEMANDE DE RENSEIGNEMENT AU GOUVERNEMENT**

PREPARE IN ENGLISH AND FRENCH MARKING "ORIGINAL TEXT" OR "TRANSLATION"  
PRÉPARER EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS EN INDIQUANT "TEXTE ORIGINAL" OU "TRADUCTION"

QUESTION NO./N° DE LA QUESTION Q-1452	BY / DE Mr. Kurek (Battle River-Crowfoot)	DATE April 26, 2023
--	--	------------------------

Reply by the Minister of International Trade, Export Promotion,  
Small Business and Economic Development  
Réponse de la ministre du Commerce international, de la Promotion des  
exportations, de la Petite Entreprise et du Développement économique

Signed by the Parliamentary Secretary Arif Virani

PRINT NAME OF SIGNATORY  
INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE

SIGNATURE  
MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY  
MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE

QUESTION

With regard to the Canada Emergency Business Account (CEBA): (a) how many businesses received loans under CEBA and were later deemed ineligible for the loans, broken down by province or territory; and (b) what mechanisms are available for businesses to (i) appeal or challenge a decision of ineligibility, (ii) provide information to demonstrate that a decision of ineligibility was made in error?

REPLY / RÉPONSE

ORIGINAL TEXT  
TEXTE ORIGINAL

TRANSLATION  
TRADUCTION

**Export Development Canada (EDC)**

(a) - Please refer to the attached spreadsheet for a detailed breakdown.

(b)(i) (ii) - As the application and funding periods for the Canada Emergency Business Account (CEBA) Program have now closed, the opportunity for further resolution has now passed and applications will not be reconsidered by the CEBA Program. CEBA eligibility criteria validations have been completed for all applicants and the results of these validations are final.

There was a remediation and reclassification process that occurred from June through October 2021. Export Development Canada, the administrator of the CEBA program, worked with Canada Revenue Agency to identify ineligible loan recipients and, together with financial institutions, invited affected loan holders to remediate their applications by submitting additional information and/or supporting documents to demonstrate their eligibility or to re-qualify for their loan under more recent program criteria.

The CEBA program has been a critical support for Canadian business owners - the loans have supported nearly 900,000 Canadian businesses.

## Q-1452- Part (a) Annex

Q-1452<sup>2</sup> — April 26, 2023 — Mr. Kurek (Battle River-Crowfoot) — With regard to the Canada Emergency Business Account (CEBA): (a) how many businesses received loans under CEBA and were later deemed ineligible for the loans, broken down by province or territory; and (b) what mechanisms are available for businesses to (i) appeal or challenge a decision of ineligibility, (ii) provide information to demonstrate that a decision of ineligibility was made in error?

**NAME OF ORGANIZATION:** Export Development Canada

**(a) how many businesses received loans under CEBA and were later deemed ineligible for the loans:**

Province or Territory	Breakdown
Alberta	7,677
British Columbia	6,458
Manitoba	861
New Brunswick	497
Newfoundland	326
Nova Scotia	718
Northwest Territories	35
Nunavut	<10**
Ontario	24,280
Prince Edward Island	152
Quebec	8,306
Saskatchewan	924
Yukon Territories	58
Other* **	230***

\*Note: the province/territory could not be identified for a small number of loans due to data quality issues in the information submitted to the CEBA program

\*\*Due to privacy and confidentiality obligations, cell masking applies to data sets containing ten data points or fewer.

\*\*\*Due to data masking category has been rounded to the nearest ten



## INQUIRY OF MINISTRY DEMANDE DE RENSEIGNEMENT AU GOUVERNEMENT

PREPARE IN ENGLISH AND FRENCH MARKING "ORIGINAL TEXT" OR "TRANSLATION"  
PRÉPARER EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS EN INDIQUANT "TEXTE ORIGINAL" OU "TRADUCTION"

QUESTION NO./N° DE LA QUESTION Q-1452	BY / DE M. Kurek (Battle River-Crowfoot)	DATE Le 26 avril 2023
--	---	--------------------------

Reply by the Minister of International Trade, Export Promotion,  
Small Business and Economic Development  
Réponse de la ministre du Commerce international, de la Promotion des  
exportations, de la Petite Entreprise et du Développement économique

Signé par le secrétaire parlementaire Arif Virani

PRINT NAME OF SIGNATORY  
INSCRIRE LE NOM DU SIGNATAIRE

SIGNATURE  
MINISTER OR PARLIAMENTARY SECRETARY  
MINISTRE OU SECRÉTAIRE PARLEMENTAIRE

QUESTION

En ce qui concerne le Compte d'urgence pour les entreprises canadiennes (CUEC) : a) combien d'entreprises ont reçu des prêts au titre du CUEC et ont ensuite été considérées comme non-admissibles à ces prêts, ventilé par province et territoire; b) quels sont les mécanismes à la disposition des entreprises pour (i) faire appel ou contester une décision de non-admissibilité, (ii) fournir des informations démontrant qu'une décision de non-admissibilité a été prise par erreur?

REPLY / RÉPONSE

ORIGINAL TEXT  
TEXTE ORIGINAL

TRANSLATION  
TRADUCTION

### Exportation et développement Canada (EDC)

a) Veuillez-vous référer à la feuille de calcul ci-jointe pour les détails.

(b)(i) (ii) Étant donné que les périodes pour présenter une demande et demander un financement au titre du programme Compte d'urgence pour les entreprises canadiennes (CUEC) sont échues, il n'est plus possible de convenir d'un règlement et les demandes ne seront pas réexaminées dans le cadre du programme CUEC. Les critères d'admissibilité au CUEC ont été validés pour l'ensemble des demandeurs, et les résultats de ces validations sont définitifs.

Un processus de rétablissement d'admissibilité ou de changement de catégorie a été mis en place de juin à octobre 2021. Exportation et développement Canada, l'administrateur du programme CUEC, a travaillé avec l'Agence du revenu du Canada pour recenser les bénéficiaires de prêts non admissibles et, de concert avec les institutions financières, invité les titulaires de prêt touchés à rectifier leur demande en soumettant des renseignements supplémentaires ou d'autres documents justificatifs pour démontrer leur admissibilité ou rétablir l'admissibilité à leur prêt en fonction des critères plus récents du programme.

Le programme CUEC a été un soutien essentiel pour les propriétaires d'entreprises canadiennes - les prêts ont soutenu près de 900 000 entreprises canadiennes.

## Q-1452 - Partie a) Annexe

Q-1452<sup>2</sup> — 26 avril 2023 — Mr. Kurek (Battle River-Crowfoot) — En ce qui concerne le Compte d'urgence pour les entreprises canadiennes (CUEC) : a) combien d'entreprises ont reçu des prêts au titre du CUEC et ont ensuite été considérées comme non-admissibles à ces prêts, ventilé par province et territoire; b) quels sont les mécanismes à la disposition des entreprises pour (i) faire appel ou contester une décision de non-admissibilité, (ii) fournir des informations démontrant qu'une décision de non-admissibilité a été prise par erreur?

**NOM DE L'ORGANISATION** : Exportation et développement Canada

**a) combien d'entreprises ont reçu des prêts au titre du CUEC et ont ensuite été considérées comme non-admissibles à ces prêts :**

Province ou territoire	Ventilation des prêts
Alberta	7 677
Colombie britannique	6 458
Manitoba	861
Nouveau-Brunswick	497
Terre-Neuve	326
Nouvelle-Écosse	718
Territoires du nord-ouest	35
Nunavut	<10**
Ontario	24 280
Île-du-Prince-Édouard	152
Québec	8 306
Saskatchewan	924
Territoires du Yukon	58
Autre* **	230***

\*Remarque : la province/le territoire n'a pu être identifié(e) pour un petit nombre de prêts en raison de problèmes de qualité des données dans les informations soumises dans le cadre du programme du CUEC.

\*\*En raison des obligations en matière de protection de la vie privée et de confidentialité, le masquage des cellules s'applique aux ensembles de données contenant dix points de données ou moins.

\*\*\*En raison du masquage des données, la catégorie a été arrondie à la dizaine la plus proche.